

こんしゅう どようび がつ か こんねんどだい かいめ
今週の土曜日（9月9日）は、今年度第5回目のビオトープ
かつどう あめ ちゅうし ばあい はいしん
活動です。雨で中止の場合は、メール配信があります。

こんかい かつどう
〈今回の活動〉 10:00~12:00

あか かんさつ み
・メダカの赤ちゃんの観察（見つかるといいね！！）

がいらいしゅ ぬ
・外来種を抜く

も もの
【持ち物】

ぐんて すいとう
・軍手、水筒



だい かい かつどう ようす
『第4回ビオトープ活動7/8（土）』の様子

さんか にんすう けい にん
○参加人数（計15人）

ねんせい にん ねんせい にん ねんせい にん
1、2年生 5人 3、4年生 8人 5、6年生 2人

ちゅうがくねん さんかしゃ ふ きょうりょく
* 中学年の参加者が増えました！！ご協力ありがとうございました
ます。初参加の児童が4人も来てくれました！！

- ・池の水から落ち葉を取り、ヤゴを救出して池に放しました。（6年生）
- ・池の葉っぱを地面に埋めました。外来種を抜きました。（1年生）
- ・足立さんがメダカを持ってきてくれました。たくさんの生き物がいる池になってほしいです。（3年生）
- ・ビオトープが復活してよかったし、しかも楽しかったです。（3年生）
- ・新しい外来種の名前を聞きました。自然・虫が好きな人は、来てくだ
さい。（4年生）

参加してくれた友達の言葉